



Voyage en Italie

publié le 17/10/2018

Descriptif :

Ce mardi à Naples

Ce matin, visite d'une villa attribuée à la femme de Néron : immense, grandiose, démesurée (environ une heure pour en faire le tour !). L'après-midi a été consacré à la découverte du site d'Herculanum (ville romaine ensevelie sous 30 mètres de lave en 79 après Jésus-Christ). Les élèves ont apprécié cette journée, ils ont pu aussi faire quelques achats. Nous sommes dans notre nouvel hôtel, chacun restituant des moments forts du début du voyage. L'ambiance reste sereine, ce que nous apprécions beaucoup.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.